Sprachnachricht Mirjam (Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft e.V.):

Hallo, mein Name ist Mirjam Wennemar. Ich bin 32 Jahre alt und seit 2001 bei der DLRG tätig. Dort bin ich in der Schwimmausbildung und dem Wasserrettungsdienst in Berlin und bilde im Schwimmen aus, von Seepferdchen bis Rettungsschwimmer Silber, also das heißt, ich bringe den Kindern das Schwimmen bei und bilde sie dann zu Rettungsschwimmern aus. Im Wasserrettungsdienst bin ich auf den Seen in Berlin ganz viel unterwegs und auch mit dem Auto, wenn irgendwas in der Stadt ist, und macht damit Berlin ein Stück sicherer.

Meine Geschichte handelt - also, sie ist schon von ganz früher, wo ich angefangen habe mit der Schwimmausbildung, und hab dann auch angefangen, fertigen Rettungsschwimmern beizubringen, wie man denn Kinder Schwimmen beibringt. Und mein erstes Kind, dem ich Seepferdchen beigebracht habe, kam ein paar Jahre später auf mich zu und wollte auf einmal von mir lernen, wie man den Kindern Schwimmen beibringt, so wie ich ihr auch Schwimmen beigebracht habe. Und das war für mich einer der schönsten Momente, die ich haben konnte, die sich zum Glück immer wieder wiederholen jetzt mittlerweile. Aber der erste Moment, wo das erste Kind auf mich zukam habe und gesagt hat: "Mirjam, ich möchte jetzt genau das machen, was du hier seit Jahren machst, und bitte, bring mir doch bei." Das war für mich der Schlüsselmoment und auch ein Moment, wo ich gemerkt habe, okay, hier machst du gerade alles richtig, und hier musst du auf jeden Fall weitermachen. Und das mache ich jetzt seit 2001 und bilde mich in regelmäßigen Abständen natürlich weiter und freue mich auch, immer mehr Leute davon zu überzeugen, ins Ehrenamt einzusteigen und ja, die DLRG zu unterstützen.